Verein Schulprojekte Sambia



Markus Wenger Präsident Spychertenstrasse 39 B 3652 Hilterfingen Tel. 033 243 43 35 079 275 27 61

Campus Kakumbi School – feierliche Übergabe unseres bisher grössten Projekts in Mfuwe, Sambia

Am 28. Juli 2017 wurde im Beisein von unserem Präsidenten Markus Wenger und sechs Mitreisenden der Safari-Vereinsreise 2017 der neue, vom Verein Schulprojekte Sambia finanzierte Schulhausblock der Kakumbi School, im Rahmen einer grossen Feier übergeben.

Über tausend Menschen nahmen am Anlass teil, darunter prominente Offizielle wie der Vorsitzende des Distriktparlaments, Seine Königliche Hoheit Chief Kakumbi, der Distriktkommissar, die Sekretärin des Amtes für Schulen und Ausbildung des Distrikts, Dave Hopson vom Project Luangwa, Anna Tolan vom Chipembele Wildlife Education Trust CWET und Rob Clifford von Robin Pope Safaris.

Das neue Haus mit drei Klassenzimmern, einem Lehrerzimmer und einer kleinen Bibliothek erlauben es der Schulleitung, die Klassengrössen von über 80 Schülern auf ein vernünftiges Mass zu reduzieren.

Ebenfalls von uns finanziert wird das Ausrüsten der Zimmer mit der notwendigen Infrastruktur und Lehrmitteln.

Das auch von unserem Verein in Auftrag gegebene neue Lehrerhaus soll bis zum Herbst fertig gestellt sein.

Der neue Schulhausblock mit drei Klassenzimmern, Lehrerzimmer und Bibliothek





Die Ehrenloge mit den Offiziellen



Festansprache von Chief Kakumbi



Die Ehrengäste von links nach rechts:

Distrikt-Sekretärin Amt für Schulen und Ausbildung - Seine Königliche Hoheit Chief Kakumbi – Markus Wenger, Präsident Verein Schulprojekte Sambia - Anna Tolan vom Chipembele Wildlife Education Trust CWET - der Distriktkommissar





Anna Tolan vom Chipembele Wildlife Education Trust und Steve Hopson vom Project Luangwa sind unsere Gewährsleute in Mfuwe.

Steve Hopson vom Project Luangwa zeichnet als verantwortlicher Leiter für die Neubauten Campus Kakumbi School.

Markus Wenger im Gespräch mit dem Distriktkommissar und bei der Übergabe von kleinen Geschenken aus der Bevölkerung





Gesangs- und Tanzdarbietungen von Schülerinnen



Traditionelle Tänze der Einheimischen



Es darf gefeiert werden



Das neue Lehrerhaus kurz vor der Fertigstellung

